

Comprometen apoyo a Pescadores de caleta Las Conchas

Written by Sergio Guzmán Leiva
Tuesday, 17 July 2018 12:24 -



En Los Vilos

En una reunión de trabajo, el Gobernador de la provincia de Choapa, adquirió diversos compromisos con los pescadores, quienes están muy entusiasmados con la concreción de obras importantes para el sector.

Los pescadores de caleta Las Conchas se mostraron agradecidos por los compromisos contraídos durante la actividad sostenida junto al gobernador de Choapa, Rodolfo Zúñiga Salinas, y el jefe regional del Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec), Fernando Contreras. En esta oportunidad, pudieron fijar distintos acuerdos, entre los que se encuentra aprovechar fondos públicos para emprendimientos.

Los trabajadores del mar asociados en dos importantes agrupaciones como el sindicato y la asociación de pescadores de caleta Las Conchas de la comuna porteña de Choapa, desean concretar anhelos en el corto, mediano y largo plazo, como un restaurant de última generación en el sector, construcción de futuras cabañas y una cocinería en la sede donde acostumbran a reunirse, además de una futura playa artificial, con el objetivo de otorgar un mayor realce a la comuna de Los Vilos.

El Gobernador de Choapa Rodolfo Zúñiga Salinas, señaló, “nos comprometimos a financiar un huinche que ellos necesitan para el desarrollo del varadero que tiene un costo de aproximadamente 25 millones de pesos, está la idea también de financiar un tema cultural como un baile chino para fortalecer la caleta San Pedro a través de la Seremía de Cultura y habilitar una cocina tanto equipo como su infraestructura a través de un fondo social”.

En tanto, el Presidente del Sindicato de Pescadores de Caleta Las Conchas, Patricio Pueyes, sostuvo “anteriormente se habían comprometido muchas cosas y no se cumplieron, pero ahora tengo fé en que ojalá todo lo que se dijo se haga realidad, como la poza que necesitamos ya que con eso movimos toda la caleta, ya que a partir de eso podríamos hacer un turismo, como viajes de alta mar, y exhibir nuestros productos”.

Por su parte, su homólogo de la asociación gremial de pescadores, Carlos Herrera, indicó “les dimos a conocer nuestros proyectos y las autoridades están llanas a ayudarnos en el financiamiento como la explanada que necesitamos y la poza de abrigo, donde el problema son los permisos respectivos(...), el otro proyecto que tenemos es el huiche y también el señor

Comprometen apoyo a Pescadores de caleta Las Conchas

Written by Sergio Guzmán Leiva

Tuesday, 17 July 2018 12:24 -

governador se comprometió a financiar este proyecto(...) y lo otro es un proyecto social que va en beneficio de nuestros socios como es la cocina ”.

Cabe considerar, que la máxima autoridad de la provincia indicó que uno de los pilares de su trabajo en la provincia es justamente fortalecer los emprendimientos y apoyar con mucha fuerza las organizaciones de la zona, tales como ganaderos, agricultores y pesqueros.